


Si è discusso e deciso all’unanimità che:
1) Il Dirigente deciderà una data per le assemblee degli studenti ai primi di 
ottobre, se si riesce sdoppiando le due elezioni (rappresentanti di classe e di 
Istituto) in due date diverse, così da poter poi discutere coi nuovi eletti sia 
Regoliamoci e le proposte sull’uso del cellulare.
2) Giolli stende queste tre proposte emerse oggi, che verranno sottoposte a 
voto online o votazioni dal vivo previa discussione:
- Proposta attuale: gli studenti portano il cellulare in classe, ma lo tengono 
nello zaino spento. Solo su richiesta del docente per uso didattico lo utilizzano, 
oppure liberamente nei cambi ora e nell’intervallo. In caso di infrazione c’è la 
nota.
- Proposta restrittiva: gli studenti portano il cellulare in classe, ma lo tengono 
sempre nello zaino e spento, salvo uso didattico. Non si usa negli intervalli e 
nei cambi ora. In caso di infrazione c’è la nota.
- Proposta ancora più restrittiva: gli studenti, all'arrivo a scuola, mettono il 
cellulare in un unico armadietto di classe, la cui chiave è tenuta dal 
collaboratore scolastico (non dagli studenti, per evitare responsibilità eccessive 
in caso di perdita o peggio, del cellulare), che riapre l’armadietto a fine scuola. 
In caso di infrazione c’è la nota. Non si usa quindi né per fini didattici né nei 
cambi ora e intervallo.
La motivazione di questa restrizione va sottolineato che è pedagogica e 
sanitaria, nel senso di stimolare delle relazioni dirette tra gli studenti, evitare le 
distrazioni e i limiti relazionali e di concentrazione imputabili a un abuso del 
cellulare.
Tablet e orologi smart seguono la stessa logica del cellulare.

6.2: valutazione studenti
Mettere i principi della valutazione studenti che sono nel Regolamento sulla 
valutazione, anche nel neo Regolamento di Istituto.

6.3: termometro di classe
1) La proposta è quella dello scorso TDN (vedi verbale). L’iter sarà:
--- 2a) Se le assemblee di classe si terranno il 2 Ottobre ed eleggeranno i 
rappresentanti di classe, Maria e Matilde contatteranno i neo rappresentanti per 
chiedere che sondino la classe se è interessata a mandare 1 rappresentante alla 
Commistione studenti.
Questa Commissione di circa 10 studenti del triennio con alcuni del biennio, 
discuterà:
- senso del termometro
- criteri e aree di interesse
- domande tipo da inserire nel questionario.
Un gruppo ristretto poi stenderà le domande per il questionario.
Le ore da usare sono da vedere: il Dirigente cerca come farle rientrare 
nell’orario scolastico, se no saranno ore extra.
Le posizioni delle classi saranno riportate al prox TDN utile.
--- 2b) Se non si fanno le assemblee di classe ai primi di Ottobre le due 
rappresentanti degli studenti nel CdI informano le classi di cosa si sta facendo 
e chiedono volontari o chiamano qualcuno del comitato studentesco, 
contattando i vecchi rappresentanti di classe.
3) Il Dirigente informa il prossimo collegio che si sta proponendo un 



termometro di classe.

6.4: procedura per reclami
Il Dirigente informa il prox Collegio che si sta proponendo una procedura a 
più stadi per i reclami (vedi verbale di agosto).

6.5: assemblee e interrogazioni
A seguito del confronto in collegio docenti, si è deciso di esplicitare nel 
Regolamento che durante le Assemblee d'Istituto non è possibile interrogare e 
fare verifiche.

1.1 - Badge e ritardi, entrate e uscite
Si decide all’unanimità:
- Si può entrare massimo entro la fine della prima ora di scuola (verrà abolita 
la possibilità di uscire un’ora prima).
- Tutte le richieste di entrare dopo o uscire prima devono essere approvate dal 
Dirigente o da chi ne fa le veci, anche se sono di studenti maggiorenni. 
- Uniche eccezioni se arriva un genitore a prendere il figlio o se lo studente sta 
male in classe; in tal caso si può uscire, salvo portare poi adeguata 
documentazione.
- Rispetto al badge non si ritiene di variare il Regolamento attuale.

1.2 - Revisione sanzioni
Se ne riparlerà una volta terminati tutti i punti in discussione del Regolamento.

1.3 - Parcheggio.
Si è discusso e deciso all’unanimità di:
1) Portare in votazione alle 4 componenti della comunità educante due ipotesi:
- posti parcheggio in parte assegnati con criteri da decidere, in parte liberi.
- come ora, chi arriva prima parcheggia.
2) Segnare bene gli spazi parcheggio auto dove necessario.

Manca una decisione su come sanzionare chi parcheggia fuori dagli spazi o 
nell’area per disabili o sullo stallo assegnato ad altri.

2) valutazione risposte dei genitori al questionario.
Mazzini condividerà i risultati in modo che ognuno possa leggerseli 
autonomamente.

3) Informazioni: prox incontri con personale ATA.
Mazzini manderà alcune date alla nuova DSGA per organizzare i due incontri 
di un'ora ciascuno col personale ATA dove:
- condividere il progetto e i risultati finora raggiunti
- discutere e sentire il parere rispetto alle decisioni del TDN
- raccogliere eventuali proposte di modifica del regolamento.
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